

L'évolution de la tringle à rideau à travers le temps - 1/2

Qui ne s'est jamais posé la problématique fondamentale qu'est l'évolution de la tringle à rideau à travers le temps ?

Sa création

L'invention spectaculaire et au combien importante pour l'humanité de la tringle à rideau a été mise au point à l'université de Râ à Thèbes en Egypte en l'an – 2664. Au huitième jour de la crue du Nil, le soleil n'était pas encore caché par le palais royal (c'est comme ça qu'il donnait l'heure à l'époque...). L'équipe de Sà-Clis-Pâà a devancé l'équipe babylonienne du centre de recherche en physique du mouvement...

Classification

Permettons-nous de classer le tringle à rideau :

- *Ordre* : objet à matière limité
- *Genre* : c'est un axe
- *Classe* : horizontale
- *Famille* : conducteur

Il existe deux grandes espèces dominantes : externe et interne.

L'aube de la tringle

Intéressons-nous à une race primitive : le Normitus Primitus Ductus Externus Magnus (plus communément appelé tringle à rideau à l'Egyptienne). L'a race se répand en haute et basse Egypte car elle répond mieux à l'environnement des rives du Nil que le porte rideau traditionnel en voie d'extinction. Florissant à toute saison, la race mère des tringles à rideau résiste en effet à toutes les conditions hostiles propre au pays des Pharaons. Son domaine de prédilection : les ouvertures des nouvelles maisons étant essentielles pour l'équilibre biologique, notamment pour la germination d'espèces comme le Ridae Taxifoliae ou encore le Ridae Subetae Fenestrae.

Une célèbre tringle à rideau : Gentiane De Pesmes

Née à la tannerie de Louis XIII, elle fut très vite plongée dans un bain de foules, étant donné qu'elle était responsable du secteur Ouest, et notamment de la fenêtre 873 depuis toute petite (elle n'était même pas majeur)... Marqué à vie par une enfance difficile, ponctué par les multiples ouvertures de fenêtres quotidiennes, elle s'engagea activement dans la vie politique de Louis XIII puis de Louis XIV et fonda le parti RTRF (Royal Tringle à Rideau Family) qui s'imposa rapidement comme le premier parti de revendication pour les causes justes et mesurées de la cause des tringles à rideau, voici d'ailleurs les principaux axes que mena Gentiane tout au long de sa vie :

- Le droit d'être poli au moins une fois par semaine (revendication qui entraîna les célèbres émeutes de juin 1668).
- Le droit de choisir les motifs de tissu accroché aux tringles à rideau de classe noble.
- Interdiction de tirer sur les rideaux même de la part de la famille royal (ce qui provoque une vive colère de la part de Louis XIV, se sentant accusa d'abus lors de sa tendre jeunesse).
- Le droit de vote pour les tringles à rideau.

L'évolution de la tringle à rideau à travers le temps - 2/2

Elle mourut dignement en l'an 1792, lors de la Révolution

Française, maintenant jusqu'au bout son rideau, préservant ainsi les révolutionnaires de tout rayon de soleil divin, ce qui aurait été pour elle un déshonneur contraire aux conditions d'entrée dans le paradis des tringles à rideau.

Conclusion

Malheureusement le sort des tringles à rideau est aujourd'hui entre les mains des humains, et est donc compromis...

Vous n'aimez pas les tringles à rideaux ?? Consultez régulièrement mon site : www.ifrance.com/tv12